



¿Es posible reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales? Una comisión definirá el futuro de la iniciativa

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, determinó crear una Comisión Especial de Trabajo para avanzar en la Reforma Constitucional al Artículo 123, que propone reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales. Jorge Romero, presidente de la Jucopo, indicó que todos los coordinadores parlamentarios están de acuerdo con la propuesta, pero coinciden en que se debe analizar, desde todas las ópticas, para conocer el impacto que tendrá en diversas áreas como la económica.



“Como un solo ejemplo, sería precisamente su impacto presupuestal y, si algo hemos dicho desde un principio, es que toda la iniciativa, todo dictamen tiene que venir acompañado de un impacto presupuestal para saber literalmente de qué estamos hablando; entonces, lo que resolvimos como Jucopo es que habremos de conformar una comisión de trabajo ex profeso, para ser de esto, un tema de parlamento abierto”, señaló.

Tras la reunión entre los coordinadores de los 7 partidos en San Lázaro, Romero Herrera, apuntó que todos están de acuerdo con impulsar las mejores condiciones para los trabajadores de nuestro país.

“La conclusión a la que llegamos unánimemente todos los coordinadores es que, este es un tema de la máxima importancia para este país, todos coincidimos en que queremos ayudar como lo hemos venido haciendo en esta legislatura a los derechos de las mujeres y hombres trabajadores, eso es obvio, ahí tenemos una coincidencia absoluta”, puntualizó.

Aclaró que, en el parlamento abierto escucharán a todas las voces de ciudadanos, académicos y especialistas para fortalecer y perfeccionar la iniciativa que permita tener un avance en los derechos laborales de millones de mujeres y de hombres, “pero de una manera ordenada y que sirva a la economía de este país de la mejor manera, desde un punto de vista integral”.



EL HERALDO
DE MÉXICO

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

04/10/2023

LEGISLATIVO

En la conferencia de medios, el coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional, recordó que este miércoles, se espera la presencia de la titular de la Secretaría de Gobernación, Luis María Alcalde, que será cuestionada sobre la situación de la gobernabilidad que priva en México.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/10/3/es-posible-reducir-la-jornada-laboral-de-48-40-horas-semanales-una-comision-definira-el-futuro-de-la-iniciativa-543565.html>